

# Festival con compromiso ecológico - El Mundo Castellón al Día - 13/01/2020

## FESTIVAL CON COMPROMISO ECOLÓGICO

LA PLAZA DE TOROS ACOGE EL 7 DE FEBRERO EL EVENTO COPEA 2020, QUE OFRECERÁ 12 HORAS DE MÚSICA DE LA MANO DE ARTISTAS COMO PIGNOISE O DANNY ROMERO

### RICARDO SEMPER CASTELLÓN

El próximo viernes 7 de febrero la ciudad de Castellón albergará uno de los mayores festivales de latemporada gracias a Copea Festival 2020, una fiesta universitaria que convocará a los artistas y grupos más aclamados del panorama nacional e internacional para una cita de 12 horas de música –desde las doce del mediodía a las doce de la noche– en la Plaza de Toros de la ciudad, enclave que, por sus características y organización, asegura su correcto desarrollo en un espacio protegido e idóneo para la práctica de este tipo de eventos.

Copea 2020 llama a la acción a jóvenes de toda la provincia para disfrutar de doce horas de fiesta y música con artistas y formaciones de la talla de Maikel Delacalle, Danny Romero, Pignoise, Luc Loren o Ballesteros DJ, junto con los grupos y dj locales más destacados, entre los

que se encuentran Vitala DJ, Adry Bass y Decajón, todo ello presentado por Mbaka el destacado *speaker* que ha conducido las principales 'Batallas de Gallos' del país.

Por ello, y gracias a la colabora-

ción de BP Castellón, tanto la productora como la organización de Copea, a cargo de M:TA (Music Is The Answer), han elaborado un formato de festival que cumple con los mejores propósitos, servicios y garantías.

Los Puntos Violeta son una particularidad indispensable para cualquier evento de estas características. Copea 2020 se ha asegurado contar con este fundamental espacio de asistencia, atención e información y respuesta a emergencias frente a cualquier agresión sexista, sirviendo este Punto Violeta como primer paso en la prevención y en los mecanismos frente a estos abusos.

El compromiso de Copea 2020 también es con limpieza: en vista de evitar el mayor volumen posible de desperdicios, desechos y

### COPEA FESTIVAL, EN TRES RESPUESTAS

**¿Cuándo?** El festival se celebrará el 7 de febrero. Arrancará a las doce del mediodía y finalizará a las doce de la noche, ofreciendo así 12 horas de música de alcance nacional e internacional de forma ininterrumpida. La diversión estará asegurada.

**¿Dónde?** El evento tendrá lugar en la Plaza de Toros de Castellón. Por sus dimensiones y ubicación, supone un emplazamiento idóneo para el festival.

**¿Por qué asistir?** Copea exhibirá compromiso con el medio ambiente, la seguridad, el rechazo al sexismo y la higiene.

otros residuos, el festival se ha adjudicado un servicio continuado de limpieza e higiene que, junto con otras propuestas sostenibles, hacen de Copea 2020 un evento que guarda el respeto ecológico reduciendo su impacto medioambiental.

### SUMINISTROS

Además, Copea 2020 cuenta con un acuerdo con proveedores y suministros para facilitar unos precios más populares y asequibles en cuanto a bebidas y consumibles con el propósito de evitar concentraciones de basuras producidas por el fenómeno del botellón, minimizando de este modo la acumulación de plásticos, vidrios y otros remanentes.

Dado que este festival, programado para el próximo 7 de febrero, ha conseguido reunir un cartel

**El certamen contará con un servicio continuado de limpieza en el recinto**

**La organización corre a cargo de M:TA, con la colaboración de BP**

con nombres tan importantes como los mencionados, su celebración se ha popularizado a nivel mediático, saltando a ser una de las principales recomendaciones de la cadena de radio *Los 40* y prácticamente agotando el aforo de una Plaza de Toros que contará con miles de asistentes a la que está llamada a ser la mayor fiesta universitaria de la temporada, con una seguridad, compromiso y planificación que garantizan el correcto desarrollo del evento.



Universitarios de Castellón disfrutando de la celebración de un evento musical, en la UJI. EUGENIO TORRES